

*Liebe und Erinnerung
ist das, was bleibt.*

Wir möchten uns von ganzem Herzen bei allen bedanken, die beim Abschiednehmen von

Walter Leu-Münger

ihre Verbundenheit in so liebevoller und vielfältiger Weise zum Ausdruck brachten.

Besonders danken wir dem Team vom 1. OG im Lindenhaus des WPH Friesenberg für die aufmerksame und liebevolle Betreuung und Pflege. Weiter danken wir herzlich Herrn Vikar Michael Siegrist für die einfühlsamen Abschiedsworte, Frau Ursula Lerch für die sorgsame Vorbereitung der Kirche, Frau Marie-Odile Vigreux für die schöne musikalische Umrahmung der Trauerfeier und dem Bestatterteam für die würdevolle Unterstützung.

Viele Bilder ziehen in der Erinnerung vorüber und lassen uns dankbar auf die gemeinsam verbrachte Zeit zurückschauen.

Uetligen, im Mai 2015

Die Trauerfamilien